



LES PROJETS DE CENTRALES SOLAIRES À SAINT-BERTHEVIN

Sur votre territoire, la Société Énergie Mayenne en partenariat avec votre commune porte ce projet :

• Une centrale solaire en ombrières sur le futur parking de l'Espace Sportif Bernard Le Godais.

D'une puissance de 500 kWc, deux ombrières viendront couvrir les 156 places du parking soit une superficie de 2420 m².

Cette installation représente ainsi une **production d'électricité renouvelable de 552 000 kWh** - soit l'équivalent de la **consommation électrique de 550 habitants** – hors chauffage.

Sachant que la consommation électrique annuelle de la ville de Saint-Berthevin (bâtiments, éclairage public...) avoisine 1 400 000 kWh, cette centrale solaire au sol équivaut à 39,4 % de la consommation électrique du patrimoine communal.

En tant que citoyen de Saint-Berthevin, vous pouvez participer à la transition énergétique et investir dans les centrales solaires de votre territoire (cf. intérieur du dépliant).

DES PROJETS AUX NOMBREUX IMPACTS BÉNÉFIQUES!

Soutenez l'indépendance énergétique

La hausse mondiale des prix de l'énergie met en lumière le manque d'indépendance énergétique de notre département. Développer la production d'énergies renouvelables, c'est réduire notre dépendance aux énergies fossiles importées et accroître la résilience de notre territoire face aux crises. En Mayenne, notre production d'énergie couvre moins d'un tiers de notre consommation électrique!

Investissez au profit de l'intérêt général

Investir dans les centrales solaires de la Société Énergie Mayenne, c'est concilier épargne et intérêt général : vous aidez des acteurs publics et de l'économie sociale et solidaire à réaliser la transition énergétique en Mayenne. Votre argent est géré de façon transparente, responsable, et vous savez à quoi il sert!

Contribuez à la dynamique de la Mayenne

Développer des centrales solaires en Mayenne, c'est aussi faire travailler des entreprises locales et créer des emplois, ainsi qu'apporter des recettes supplémentaires aux communes qui accueilleront les installations. Mener ces projets selon la logique de l'énergie citoyenne, c'est aussi participer à tisser le lien social localement, en réunissant citoyens et acteurs du territoire autour de projets communs, concrets, qui bénéficieront à tous.





VOTRE COMMUNE PORTE UN PROJET D'INSTALLATIONS PHOTOVOLTAÏQUES

En partenariat avec la Société Énergie Mayenne, votre commune souhaite installer une ou plusieurs centrales photovoltaïques sur son territoire. Au sol, en ombrières ou en toitures, ces centrales solaires participent à l'autonomie énergétique de votre territoire.

15 MW

Installer **15 MW en Mayenne** en 4 ans pour produire l'équivalent de la **consommation électrique** (hors chauffage) **de 15 000 Mayennais**, c'est l'ambition de la Société Énergie Mayenne.

Dépliant collecte éparg



VOUS SOUHAITEZ

Pour porter ces projets de centrales solaires, la Société Énergie Mayenne a choisi trois partenaires expérimentés qui partagent ses valeurs : le mouvement national de l'énergie citoyenne **Énergie Partagée**, la coopérative d'électricité 100 % renouvelable et locale **Enercoop Pays de la Loire** et l'entreprise **Seeyousun**, spécialiste technique d'installations photovoltaïques.

Pour investir et soutenir ces projets sur le territoire mayennais, vous pouvez :

1 devenir actionnaire d'Énergie Partagée qui vise un objectif de rentabilité de 4% par an ;



2 devenir sociétaire d'Enercoop Pays de la Loire et bénéficier d'une réduction d'impôt de 18 à 25%.



Rendez-vous sur
www.semenergie53.fr
pour en savoir plus et souscrire.







Venez échanger sur ce projet photovoltaïque :

La Société Énergie Mayenne et des membres de l'équipe municipale de Saint-Berthevin seront présents pour répondre à vos questions lors du Forum des associations de la ville : le samedi 2 septembre 2023 à l'Espace sportif Bernard Le Godais.

N'hésitez pas à venir nous rencontrer!



